
	
	

	

	

	

	

 
LA HUMANIDAD DEBE SER COMO LA NIEVE 

 
Assalamu Alaykum wa Rahmatullah wa Barakatuh, 
Auzu Billahi Minashaytanir Rajeem. Bismillahir Rahmanir Raheem, 
Wassalatu Wassalamu ala Rasulina Muhammadin Sayyidul Awwalin wal Akhirin, 
Madad Ya Rasulallah, Madad Ya As’habi RasuLillah, Madad Ya Mashayikhina, 
Sheykh Abdullah Daghestani, Sheykh Nazim al-Haqqani. Dastur. 
Tariqatunas sohba, wal khayru fil jamiyya. 
 
Mashallah, gracias a Allah nevó mucho. Está blanco por todas partes. La 

humanidad es así, empieza siendo muy limpio al comienzo y luego se ensucia, se llena de 
tierra mientras cometen pecados. La nieve es blanca ahora y es hermosa cuando cae por 
primera vez, pero cuando se acumula la tierra junto al camino, se vuelve negra y se hace 
un escenario desagradable.  

Los pecados de la gente son iguales. Muestran lo feo de la persona y se pierde su 
belleza. Sin embargo, Allah aún así es miericordioso con la gente. “Arrepiéntanse y pidan 
perdón y serán más blancos y estarán muy limpios”, Él dice. Uno se ensucia hasta el 
atardecer. Luego se arrepiente y pide perdón a la noche y se vuelve más blanco que el 
blanco y hermoso.  

Así que los pecados y los errores son nada excepto mal, suciedad y fealdad. 
Shaytán engaña a la gente y muestra las cosas malas como hermosas, y como buenas. 
Cuando son, como lo vemos ahora, solo fealdad y suciedad. Nada más. Esa es la realidad. 

Allah nos dio oportunidades para limpiarnos. Pueden limpiarse con el 
arrepentimiento y pedir perdón. Inshallah siempre estemos limpios. Que siempre nos 
volvamos a Allah, y nos arrepintamos y pidamos perdón así podemos ser gente hermosa, 
y ser gente limpia Inshallah. 

Wa Minallah at-Tawfeeq. Al-Fatiha. 
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